



Mitteilung des Bürgermeisters Ing. Andreas Peck



Marktgemeinde Andau, im Februar 2019

Werte Andauerinnen und Andauer, liebe Jugend!

- **Freihalten der Gehsteige von Eis und Schnee!**

Während sich die Kinder über die weiße Pracht freuen und ihren Spaß haben, bringen die Schneefälle bzw. auch das Glatteis für die meisten Hausbesitzer viel Arbeit.

Aus diesem Anlass weise ich darauf hin, dass gemäß § 93 StVO die Eigentümer von Liegenschaften (das gilt auch für unbebaute Grundstücke) im Ortsgebiet dafür zu sorgen haben, dass die Gehsteige und Gehwege in der Zeit von 6 bis 22 Uhr von Schnee und Glatteis befreit und bestreut sind. Bitte achtet darauf, dass auch Schneeweichten und Eisbildungen von den Dächern zu entfernen sind. Im Sinne aller Bürgerinnen und Bürger bitte ich um euer Zutun. Die Gemeinde Andau hofft, dass durch ein gutes Zusammenwirken der kommunalen Einrichtungen und des privaten Verantwortungsbewusstseins auch im heurigen Winter eine sichere und gefahrlose Benützung der Gehsteige, Gehwege und öffentlichen Straßen im Gemeindegebiet möglich ist.

- **11 Andauer Burschen waren in Wien bei der Musterung**

Am 28. und 29. Jänner waren 11 Andauer Burschen des Jahrganges 2001 bei der diesjährigen Musterung in der Wien Albrechts-Kaserne. Die



Marktgemeinde Andau organisierte einen Bus, um die Stellungspflichtigen sicher zur Stellungskommission und wieder nach Hause zu bringen. Nach Ankunft in der Heimat wurden die jungen Rekruten dann offiziell von Bürgermeister Andi Peck und Vbgm. Christian Alber empfangen und im Namen der Gemeinde Andau zu einem gemeinsamen Mittagessen in das Gasthaus zum Hansaghof eingeladen! Abschließend wünschten Bgm. Ing. Andi Peck und Vbgm. Ing. Christian Alber den Rekruten alles Gute für ihren weiteren Lebensweg!

Foto von links nach rechts: Vizebürgermeister Ing. Christian Alber, Samuel Muskovich, Sebastian Halbauer, Niklas Mayerhofer, Elias Frank, Martin Unger, Fabian Ulitsch, Manuel Markl, Noel Leopold, „King“ Julian Halbauer, Kevin Fest, Marcel Wachtler und Bürgermeister Ing. Andreas Peck

- **Vorsicht beim Eislaufen!**

Ich möchte euch alle auch heuer wieder darauf hinweisen, dass beim Begehen und Befahren der **Eislauffläche** in der „Friedhof-Gstettn“ **höchste Vorsicht** geboten ist und dass dies auf eigene Gefahr geschieht. Es gibt jedes Jahr offene Stellen und die Wassertiefe beträgt bis zu zwei Meter.

- **Dickdarmkrebsvorsorge**

Dickdarmkrebs ist leider eine häufige Form von Krebserkrankung, die aber – wird sie frühzeitig erkannt – oft vollständig heilbar ist. Bei der Untersuchung geht es um die Früherkennung von Schleimhaut-Polypen mittels Stuhltest. Die entsprechenden Untersuchungsbehälter werden Mitte Februar 2019 an jeden Haushalt mit Personen, die zwischen 40 und 80 Jahre alt sind, weitergeleitet. **Der Test- und Abgabezeitraum ist von 26.02.2019 bis 10.03.2019.** Die Stuhltests sind in der Ordination von Dr. Angelika Götzinger oder während der Amtsstunden im Gemeindeamt Andau abzugeben. Nur durch die regelmäßige, also jährliche Teilnahme an dieser kostenlosen Vorsorgeuntersuchung kann eine Steigerung der Erkennungs- und Heilungsrate gewährleistet werden. Der Effekt dieser kostenlosen Vorsorgeleistung ist durch zahlreiche Studien nachgewiesen. **Durch eine jährliche Teilnahme leistest du einen entscheidenden Beitrag für den Erhalt deiner Gesundheit und steigerst somit deine Lebensqualität.**

Nächste Termine/Veranstaltungen:

- Samstag, 9. Februar Samariterball im Gemeindesaal am See
- Samstag, 23. Februar Bratwürstlschnapsen der SPÖ Andau
- Freitag, 1. März Sautanz der ÖVP Andau in der Halle von Martin Rieschl
- Sonntag, 3. März Faschingsumzug des Musikverein Andau

**Ich hoffe euch wieder ausreichend informiert zu haben,
wünsche euch alles Gute und schöne Semesterferien!**

Euer Bürgermeister



Ing. Andreas Peck

MARKTGEMEINDE ANDAU, Hauptgasse 8, A-7163 Andau,
Telefon: 02176/2301, Fax 02176/2301-19, DVR 0360589

E-Mail: post@andau.bgld.gv.at, Internet: www.andau-gemeinde.at